

Fünffähriges Kind aus Freiolsheim leidet an seltener Fanconi-Anämie / Typisierung am 18. September

Hilfsaktion: Aktiv für David

Gaggenau (vo) – Der kleine David Mauderer aus Freiolsheim ist ein quicklebendiges Kind, das mit seiner lebhaften Natur die ganze Familie auf Trab hält. Aber der Fünffährige leidet seit seiner Geburt an der seltenen Fanconi-Anämie, einer genetisch bedingten Krankheit mit einem ständigen lebensbedrohenden Risiko.

Im November vergangenen Jahres hatte unsere Zeitung über den kleinen David und dessen Schicksal berichtet. Dieser Beitrag bewegte damals die Menschen so sehr, dass eine darauf folgende Benefizveranstaltung in der Freiolsheimer Mahlberghalle zu einem riesigen Erfolg wurde. Die Hilfsbereitschaft war überwältigend. Leider hat sich seither kein passender Spender für den kleinen Jungen finden lassen. Die Familie von David gibt jedoch nicht auf. Mit breiter Unterstützung findet erneut eine Benefizveranstaltung statt. „Aktiv für David“

heißt die Aktion, die für den 18. September in Malsch-Völkersbach geplant ist und in deren Mittelpunkt eine Typisierung steht. Dort kann man sich mit einer minimalen Blutspende in die lange Reihe von Menschen aufnehmen lassen, die sich bereits zu einer Blutstammzellen- oder Knochenmark-Spende bereit erklärt haben. Allerdings ist die Wahrscheinlichkeit sehr gering, dass für den kleinen David und die vielen anderen, die weltweit warten, eine Spende gefunden wird. Umso wichtiger ist es, dass sich am 18. September möglichst viele auf ihre Eignung als Spender testen lassen. Die Organisatoren dieser Hilfsaktion sind Jürgen und Günter Mauderer, ☎ (07204) 94 11 05.

Aber solche Aktionen sind aufwändig und sehr teuer. Der Test eines einzigen potenziellen Spenders kostet rund 60 Euro. Deshalb ist die Familie auf weitere Spenden beziehungsweise auf solche Benefizveranstaltungen wie im September in



Ein lustiger Bursche: Der kleine David aus Freiolsheim. Foto: pr.

Malsch-Völkersbach angewiesen. Erste Sponsoren haben sich bereits gefunden. Die Firma Grenke-Leasing in Baden-Baden wird am 18. September nicht nur mit ihren Mitarbeitern an der Typisierung teilnehmen, sondern auch einen finanziellen Beitrag leisten. Außerdem betei-

ligt sich Vorstandsmitglied Michael Kostrewa mit seinem Pferdegestüt „Talhof“ an der Aktion. Sämtliche Preisgelder, die seine Rennpferde bis Jahresende einlaufen, stellt er für die Finanzierung der Typisierungsaktion zur Verfügung.

◆ **Siehe:** Zum Thema